

Hinkel-Ei-Expo

Baut und gestaltet euer eigenes Hinkel-Ei. Überlegt euch eine Präsentation, die ihr am 23.09.2023 vorführt. Bei der Präsentation muss ein Huhn eine wichtige Rolle spielen.

Für die Präsentation gelten folgende Regeln:

- Ihr habt maximal 3 Minuten Zeit, um die Vorzüge eures Hinkel-Eis zu präsentieren und die Jury davon zu überzeugen, dass das Hinkel-Ei aus eurem Dorf das außergewöhnlichste ist. Denkt euch einen Werbe-Slogan aus.
- Das Huhn muss bei der Vorstellung ein Hauptprotagonist sein. Wie genau, ist euch und eurer Kreativität überlassen.
- Alle Teammitglieder sind in die Präsentation mit eingebunden und haben ein Accessoire, welches sie als Gallier*innen erkennbar macht.
- Das Hinkel-Ei muss natürlich eiförmig bzw. oval sein. Ihr seid für An- und Abtransport selber verantwortlich. Es darf keine Pyrotechnik und auch kein Feuer verwendet werden! In der Materialwahl seid ihr ansonsten frei.

Eine unabhängige Jury wird die einzelnen Präsentationen bewerten und im Anschluss das Sieg-Team bestimmen. Die Jury besteht aus je einer Person pro Team sowie 2 Personen aus der Diözesanstelle.

In der Bewertung werden folgende Punkte mit einbezogen:

1. kreative Grundidee
2. detailverliebte Umsetzung
3. künstlerische Gestaltung
4. origineller Werbe-Slogan

Wir wünschen allen Teams viel Erfolg und sind gespannt auf eure Präsentation bei der Hinkel-Ei-Expo.

Wenn ihr noch Fragen habt, dann wendet euch an Tina Düster:

Tel: 0221/ 1642 6698 | Mail: Christina.duester@kjg-koeln.de